

Les vacances solidaires des associations caritatives

Les bénévoles ne s'activent pas que l'hiver. Et si l'aide alimentaire lève le pied en été, Secours populaire et catholique proposent des séjours aux familles précarisées

ujourd'hui, on n'a plus le droit ni d'avoir faim, ni d'avoir froid. » Tel est le re-frain de La Chanson des Restos, interprétée chaque année par Les Enfoirés. Si le sujet des campagnes hivernales est souvent abordé, celui des activités estivales l'est beaucoup moins. Et pourtant, les plus défavorisés ont besoin d'aide toute l'année. Le Secours populaire et le Secours catholique de Draguignan expérimentent. cette saison, des camps d'été pour « redonner le sourire » à des familles et des enfants défavorisés.

S'évader du quotidien

« Certaines personnes considèrent les vacances comme un moment important, mais qui rime surtout avec luxe », estime Ludovic de Lalaubie, responsable du projet « Vacances ensemble » et animateur au Secours catholique de Draguignan.

Du 27 juillet au 3 août, une famille toulonnaise vient camper dans le-jardin de la propriété Erymanthe, sur les hauteurs de la Cité du dragon. Les cinq membres – repérés par le Secours catholique de Toulon – vont découvrir les



paysages dracénois. Au programme : visite du moulin à huile du Flayosquet ou encore du Parc Aventure à Vidauban. Pour Ludovic de Lalaubie, « c'est l'occasion pour ces familles dans la précarité, de s'évader de leur quotidien de-

venu oppressant. »
Une autre semaine de « Vacances ensemble » est prévue la semaine du 17 au
24 août. Mais cette fois-ci,
cinq familles – environ
16 personnes – seront reçues par les animateurs du
Secours catholique.

Aide et don de matériel

Dans le cadre de ce campement, de généreuses personnes ont fait don de matériel de camping lorsqu'elles ont été informées du dispositif. « Nous avons notamment reçu des draps et de la vaisselle », indique Ludovic de Lalaubie. « Ces mini-séjours prouvent aux familles les plus démunies qu'elles peuvent reprendre leur vie en main », poursuit-il. Ainsi, l'installation du campement dans le jardin de la propriété Erymanthe a été assurée par les scouts et guides de France, venus spécialement de Valence. Durant la semaine de vacances, les scouts de Chambéry, ainsi que deux autres accompagnateurs, seront présents pour assurer l'animation.

l'animation.
Du côté du Secours populaire, en revanche, ce sont
53 enfants qui partiront une semaine en camp de vacances à Tourtour. Entre le 28 juillet et le 22 août, quatre escapades – une par semaine – sont prévues. « Suite à une marche solidaire organisée dans ce village, et grâce aux 12000 € récoltés, ces séjours sont devenus possibles », souligne Thierry Ledant, secrétaire général de l'association au comité de Draguignan. Ces jeunes vacanciers viennent essentiellement de familles précarisées de la Dracénie et du Haut-Verdon. Dans les locaux du Secours populaire, situés 10 boulevard Maréchal-Joffre, Thierry Ledant se félicite des

vard Maréchal-Joffre, Thierry Ledant se félicite des actions comme les braderies ou les lotos menées tout au long de l'année pour récolter des fonds. Et d'ajouter : «L'association n'est pas qu'un simple magasin, c'est un réel espace de solidarité. » Grâce à toutes ces manifestations, elle récolte en moyenne 8000 € par an. Autre programmation pour le SPF dracénois : une sortie au parc d'attractions OK Corral à Cuges-les-Pins prévue le 27 août. Grâce à un véhicule prêté par la mairie de Tourtour, une cinquantaine d'enfants va pouvoir découvrir, durant une journée, l'univers des cow-boys et des tipis.

JULIEN SIGARI jsigari@nicematin.fr